

Update Anleitung CAP-Konverter

Vorbereitung USB-Stick

- USB-Stick in FAT32 formatieren
- Öffnen Sie die heruntergeladene ZIP-Datei mit einem Doppelklick
- Wählen Sie über die Schaltfläche „...“ den zuvor FAT32 formatierten USB-Stick, welchen Sie zum Update verwenden möchten, aus.
- Bestätigen Sie die Auswahl mit „OK“
- Klicken Sie auf die Schaltfläche „Extract“

Die benötigten Dateien werden automatisch auf dem USB-Stick mit der entsprechenden Ordnerstruktur entpackt.

Update-Vorgang am CAP-Konverter:

- Schalten Sie den CAP-Konverter am Netzschalter aus
- Verbinden Sie den USB-Stick mit Ihrem CAP-Konverter
- „Reset“ Taster an der Geräterückseite des CAP-Konverters gedrückt halten und gleichzeitig den CAP-Konverter über den Netzschalter einschalten

Während des Update-Vorgangs beginnt die LED gelb zu leuchten.

Der „Reset“ Taster kann losgelassen werden.

Der Update-Vorgang dauert ca. 90 Sekunden

Das erfolgreiche Update wird durch schnelles „rot-grün-gelb“ blinken signalisiert.

Ein Fehler während des Updates wird durch rotes Blinken signalisiert. Siehe LED Statusanzeige PDF.

Nach erfolgreichem Update den CAP-Konverter am Netzschalter ausschalten, USB-Stick entfernen und den CAP-Konverter neu starten.

Update manual CAP-Konverter

Preparation USB-Stick

- Format an USB Stick into FAT32
- Open the downloaded ZIP file with a double click
- Select via the button "... " the previously FAT32 formatted USB stick that you want to use for the update.
- Confirm the selection with "OK"
- Click on the "Extract" button

The required files are automatically unpacked on the USB stick with the appropriate folder structure.

Update process on the CAP-Konverter

- Turn off the CAP converter on the power switch
- Connect the USB stick to your CAP converter
- Hold down the "Reset" button on the back of the CAP converter and simultaneously switch on the CAP converter via the power switch

During the update process, the LED starts to turn yellow.

The "Reset" button can be released.

The update process takes about 90 seconds

The successful update is signaled by fast "red-green-yellow" flashing.

An error during the update is signaled by red flashing. See LED status display PDF.

After a successful update, turn off the CAP converter on the power switch, remove the USB stick and restart the CAP converter.